
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

◆会長挨拶◆「ロータリーの原点に帰ろう！」 

黒羽 好夫 会長 
７月１日の新年度
スタート以来、７月
４日は地区委員会
総会、７月１０日は
地区事務局員研修
会、７月１１日は 
地区会員増強セミ
ナーと、大橋ガバナ
ー年度の地区行事
が次々と開催されました。大橋ガバナーをはじめ地
区役員の皆様、準備にあたられた会員の皆様には 
休日にもかかわらず、大変ご苦労様でした。また、
１２日から、大橋ガバナーは若松南ロータリークラ
ブ、田島ロータリークラブの２クラブを皮切りに 
県内６７クラブのガバナー公式訪問がスタートしま
した。毎日、朝早くから 夜遅くまで遠方までの強
硬軍ではございますが、健康に留意され、無事終わ
られることを祈念致します。 
本日は 後ほど、第１回目の「誕生祝い」がござ

います。先般、親睦委員会からの FAX にてお願いし

ておりました通り、
今年はお誕生祝い
として計上してい

た予算を、社会福祉事業に寄付させて頂くこと    
にいたしました。皆様の善意を社会奉仕の一環とし
て にいたしました。 皆様の善意を社会奉仕の一
環として活用させて頂きますことをご了承下さい。
皆様の奉仕の気持ちに感謝いたします。 
さて、本日は クラブ協議会となっております。

今年度の各委員会の活動計画について、各委員長か
ら発表して頂きます。各委員長には、今まで、検討
に検討を重ね、素晴らしい活動計画を作られたこと
と思いますので、奉仕の実践の発表をお願い致しま
す。また、第２回目は スケジュールの都合で、８
月４日になっておりますので 奉仕プロジェクト管

理委員会の皆様には宜しくお願い
します。 
◆ロータリーの友、読みど
ころ◆  

松崎 弘昭 雑誌委員長 
ロータリーの友事務局が法人化さ
れたことや、ＲＩ会長や大橋ガバナ

ーの横顔等が紹介されています。また、松下幸之助
さんの生き方が、成功の法則として紹介されていま
す。 
 
◆誕生日のお祝い◆ 伊藤 弘子 親睦委員長 

 

 
平成 22 年７月１４日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/２７名 ■修正/６７名 ■修正率/１00％ ■会員/６７名 ■出席/４0 名 ■出席率/５９.７0％

 今月・来月のプログラム 
７月２１日(水) ガバナー補佐クラブ訪問  

７月２８日(水) 家族納涼パーティー（１８：００サンパレス） 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想） 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ ロータリーの友、読みどころ 

６ 誕生日のお祝い 

７ クラブ協議会 

８ 各委員会報告 

９ 閉会点鐘 

 

第 02 回例会 

会 長

 

本年度は、お誕生日祝いの予算を、社会福祉協議
会と日本赤十字社に寄付をさせて頂き、会員一人ひ
とりに感謝状を発行頂くこととしました。◎鈴木武
男会員「８１回目の誕生日を迎えることが出来まし
た。これからも、元気にお付き合い頂ければと想い
ます」◎野地利雄会員「ガバナー輩出クラブとして、
４０周年を機に、さらにクラブがステップアップ出
来ると思います」◎喜古勝弘会員「５８歳になりま
した。暴飲暴食に気をつけて、頑張って行きます」
◎橋脇英行会員「４５歳になり、ゴルフでなら、バ
ックナインに差し掛かった時期と思います」 
◆クラブ協議会◆  
会場監督         廣澤 俊樹  監督 

４０周年を迎えるクラブとして、
和やかな例会を心がけます。その
上で、３つ、厳守頂きたいとこと
があります。１つは、携帯電話は
例会場ではお使いされないよう
に願います。もう１つは、私語を

慎んで頂き、聞き上手に徹して頂きたい。また、無
断欠席を慎んで頂きたい。用意した昼食を無駄にす
ることになり、奉仕を心がけるロータリアンとして
慎んで頂きたいと思います。 
クラブ奉仕・プログラム委員会 高橋 和之委員長 

 副委員長の鈴木常昭さんと２
人で活動して行きま 
す。例会プログラムの作成に当た
っては、黒羽好夫会長の方針に沿
って、クラブが活発に活動ができ、
楽しい例会になるよう工夫協力
致します。 

会員増強委員会     鈴木 恵美子 委員長 
会員増強はロータリーの心臓部

分と言えます。会員減少は運営の
危機となります。６７名会員お一
人お一人の責務とご理解を頂き、
ご協力を頂き、活性化に努めて頂
きたいと思います。 
親睦活動委員会     伊藤 弘子  委員長□

会員同士が楽しく例会に出席し、家族例会におい 
ても、ロータリー活動に対して家
族の皆さんの理解が得られるよ
うに、活動して行きたいと思いま
す。また、先輩ロータリアンに敬
意と感謝をこめて、ロータリーＯ
Ｂやその家族を積極的に夜間例
会にお誘いするなど、祝４０周年 

と輝かしい未来を皆でお祝いしたいと思います。         
ロータリー情報委員会   林 克重   委員長 

４０周年記念事業を控え、
ガバナー輩出の事業も控
えている中で、ロータリー
活動理解のために会員全
員のセミナーを開催させ
て頂きます。また、日本Ｒ 

Ｉや各クラブへの訪問などで学ぶ場ができると思い
ます。さらに、ロータリークラブの新しい情報をお
伝えしたと思います。  
クラブ広報・雑誌委員会 松崎 弘昭  委員長 

ロータリークラブの活動を地
域の皆さまにお伝えし、信頼され
るような活動を広報して行きま
す。外部に向けて、広くロータリ
ー活動を知らしめ、また、内部広
報として、ＲＩの活動などを皆さ

んにお伝えしていきます。                
クラブ会報委員会    金子 親房  委員長 

会報の製作過程の中で、最終
チェック機関の役割を小坂会
員、藤橋会員にご負担をお願い
致しました。内容として、月の
誕生花のイメージ画像を挿入
します。座右の銘に変わりまし

て「私の職業の目的」と題し、会員皆さんの経営理
念、社是、ポリシー、ビジョン等、夢、希望を含め
３０字以内で原稿を寄せて頂きます。 
出席委員会       國分 秀男 副委員長 
あらゆる会合に出席すること

はロータリアンの義務です。全会
員に出席規定を周知し、出席率を
良くするための奨励策を講じ、出
席不良の原因の諸事情を確かめ、
２週連続欠席者への訪問・電話等
で例会出席を勧誘することや、他
クラブへのメイキャップを勧誘する等に努めます。 
スマイルＢＯＸ委員会  三浦 善治 委員長 
当委員会の趣旨は、会員自身のお祝いごとや身内

の刑事等の他、深い感動あるいは、感銘を受けたこ
とへの「感謝の気持ち」をお預かりして、クラブ活

動に貢献する委員会です。お預
かりした「感謝の気持ち」は、
主に、次の３つの活動で運用し、
会員の皆さまへお届けしてお
ります。１．親睦活動（家族夜
間例会）、２．社会奉仕活動、
３．国際奉仕活動です。 

 
◆スマイリングボックス◆ 
活動計画発表よろしくお願いします。黒羽好夫会長
黒羽・高橋年度のスタートを祝して。宍戸清和会員
誕生祝いに感謝。         鈴木武男会員
７月誕生者おめでとうございます。 高橋和之会員
スマイル  37,000 円 累計  122,000 円 
財団・米山  40,000 円 累計  115,000 円 
 
～ 私の職業の目的 ～ 黒羽 好夫 会長 

１．お客様の満足 
２．社員の幸福 
３．納税 
 
―編集後記―  
編集作業で録音テープを聞かせて頂き、皆さんのお
話が良く理解でき、例会に、２回出席した気分です。
１年間、一所懸命努めます。      （丹治ト） 


